



Mais les gens les plus surprenants que je rencontre au marché sont les **Garamantes**, qui proviennent du Sahara, comme les Gétules. Ils sont étranges, et certains d'entre eux ont le corps recouvert de nombreux tatouages très voyants ; leur aspect est sauvage et féroce.

Mais une fois que l'on s'est habitué à leur aspect inhabituel, les Garamantes sont très gentils, et ils racontent des histoires fabuleuses sur leur terre, des histoires qui sont souvent racontées dans les représentations rupestres que ce peuple a gravées à la lueur des étoiles du désert... Les mêmes étoiles que j'observe en ce moment, de ma fenêtre... Parce qu'il fait presque nuit, et il est l'heure de cesser d'écrire sur ce journal pour aller au lit !

